



Comparece hoy Creel por sacar a militares armados

San Lázaro. Mier, líder de Morena, refiere que escucharán al panista antes de pensar en su remoción de la Mesa Directiva

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados citó hoy al presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, a reunión para explicar su decisión de impedir el acceso de militares armados al salón de sesiones para rendir honores a la bandera el pasado 1 de febrero.

El panista confió, sin embargo, en superar diferencias con legisladores de Morena y PT, y previó “darle la vuelta a la página” durante su encuentro con los coordinadores parlamentarios.

Aclaró que la reunión fue convenida por ambas partes para aclarar malentendidos y acordar protocolos para la participación de elementos de las fuerzas armadas en ceremonias en el recinto.

“Es algo convenido y hemos venido aclarando algunas diferencias que se suscitaron y que, al

calor de la sesión pasada, era obvio que hubo expresiones inconvenientes, pero para mí la vuelta de la página está, digamos, dándose, ya mañana habrá otra página de esta situación”, puntualizó.

Previamente, el líder parlamentario de Morena, Ignacio Mier, subrayó la necesidad de escuchar a Creel antes de iniciar el procedimiento para removerlo del cargo, como solicitaron morenistas y petistas.

“Con ese propósito vamos a escucharlo, qué es lo que él tiene que decirnos después de que han pasado ya ocho días de esto, antes de iniciar el procedimiento (de remoción)”, señaló el coordinador de los diputados de Morena.

Creel negó el ingreso de la banda de guerra y escolta de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) al salón de plenos durante la sesión de Congreso General el pasado 1 de febrero, debido a que

los militares portaban sus fusiles y el reglamento de la Cámara de Diputados prohíbe la entrada de personas armadas.

Por ello, diputados de Morena y el PT exigieron la remoción del legislador panista como presidente de la Mesa Directiva, aunque no cuentan con la mayoría calificada de dos terceras partes para cesarlo.

Al respecto, Mier subrayó que el derecho de los legisladores para pedir la destitución de Creel está a salvo; sin embargo, insistió en la conveniencia de conversar con el panista.

“Es un diálogo con él, platicar con él, así se deben hacer las cosas, el parlamento vive de eso, de hablar, de hablar; la política se hace a partir de acuerdos, de diálogo, no solamente de formalidades”, agregó. ■

Con información de: Pedro Domínguez